



Triste bilan de la lutte contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : lundi 3 juin 2002

Dans Le Figaro, un éditorial sur les « plaisirs dangereux » dresse un tableau assez sombre de la journée mondiale sans tabac. « Cette journée est passée presque inaperçue. La France n'a trouvé d'intérêt que dans l'ouverture de la coupe du monde de football. On pétune dans les écoles et collèges. Un jeune sur deux fume. Et les femmes aussi ; près de 30% des femmes enceintes continuent à faire usage du tabac, malgré les dangers que cela représente pour le futur bébé ». D'après le journal « la Loi Evin n' a pas permis de changer les mentalités. Et de toute façon, elle n'est pas respectée. Qui connaît quelqu'un qui a été verbalisé pour avoir fumé dans une gare ? » La solution serait de « mélanger les trois formules, l'information, l'interdiction et la dissuasion. Et surtout de donner à la jeunesse d'autres rêves que ceux que procurent les plaisirs dangereux ».